



Foto: Markus Seeger

SBB-Dosto auf der BLS unterwegs

Der SBB RABe 512 002 war im Oktober für fahrttechnische Messfahrten an mehreren Tagen auf der anspruchsvollen Berner S-Bahn-Linie S6 zwischen Bern-Weyermannshaus und Schwarzenburg unterwegs. Am 10. Oktober 2022 war er kurz vor seinem Ziel im Feldmoos bei Schwarzenburg. Hier kam es jeweils zu Begegnungen mit seinem älteren BLS-Bruder, dem MUTZ RABe 515.



Foto: Peter Pfeiffer

RhB-Wagen neu bei der MGB

Am 11. Oktober 2022 erfolgte die Überführung der von der Matterhorn-Gotthard-Bahn (MGB) übernommenen Valser-Wagen der Rhätischen Bahn (RhB). Da die RhB-Güterwagen über keine Zahnradbremse verfügen, mussten sie zwischen solche mit einer Bremse eingereiht werden, hier die Komposition auf dem Bugnei-Viadukt.



Foto: Julian Ryf

Einsatzende der «BB 81» in Graubünden

Vom 7. bis 9. Oktober 2022 fanden Abschiedsfahrten mit der «BB 81» im Puschlav statt, bevor sie wieder zur Museumsbahn Blonay–Chamby (BC) gelangte. Neben dem Sud-Express von St. Moritz nach Poschiavo am Freitag und dem Nord-Express von Poschiavo nach Pontresina am Samstag gab es Samstag und Sonntag Pendelfahrten zwischen Poschiavo und Miralago.